
 

 

 

 

P(A)=60% 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Nombre del Alumno: José Raúl Jiménez Pinto 

Nombre del tema: Abilities and request 

Parcial: 2  

Nombre de la Materia: Ingles  

Nombre del profesor: Terecita De Jesús Trejo 

Nombre de la Licenciatura: Enfermería  

Cuatrimestre: 4 

 

 

Lugar y Fecha de elaboración 

 



 

  

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2 

 

ABILITIES AND REQUEST 
CAN IN AFFIRMATIVE 

Theresa can swim very fast. 

(Theresa puede nadar muy rápido.) 

I can play guitar. 

(Sé tocar la guitarra.) 

You can cook very well. 

(Sabes cocinar muy bien.) 

The baby can walk. 

(El bebé sabe caminar.) 

We can travel by bus. 

(Podemos viajar en autobús.) 

He can climb up that tree. 

(Él puede trepar el árbol.) 

They can fix cars. 

(Ellos saben reparar autos.) 

It can rain tomorrow. 

(Puede llover mañana.) 

I can help you find the books. 

(Puedo ayudarte a encontrar los 
libros.) 

We can all go to the lecture. 

(Todos podemos ir a la conferencia) 

. I can do more than that.  

(Yo puedo hacer más que eso) 

 I can’t get much exercise.  

(No puedo hacer mucho ejercicio) 

 

 She can run really fast 

 (Ella puede correr muy rápido) 

 

 I can’t go there now. 

 (No puedo ir allá ahora) 

 

 My daughter can see from afar.  

(Mi hija puede ver de lejos) 

 

 They can help you a lot. 

 (Ellos pueden ayudarte mucho) 

 

I can see how sick you are. 

 (Puedo ver cómo estás enfermo) 

 

You can come see me now 

 (Tu puedes venir a verme ahora) 

 

I can fix your car. 

 (Puedo arreglar tu auto) 

I can point where they are going.  

(Puedo señalar hacia donde ellos 
van)



CAN IN NEGATIVE 

She can’t stay up all night. 

(Ella no puede quedarse despierta toda la 

noche.) 

Michael can’t drive very well. 

(Michael no sabe conducir muy bien.) 

You can’t do this task in one hour. 

(No puedes hacer esta tarea en una 

hora.) 

She can’t walk. 

(Ella no puede caminar.) 

I can’t play the trombone. 

(No sé tocar el trombón.) 

They can’t hear you. 

(Ellos no pueden oírte.) 

It can’t end this way. 

(No puede terminar así.) 

We can’t visit Susan today. 

(No podemos visitar a Susan hoy.) 

You can’t do this to me. 

(No puedes hacerme esto.) 

We can’t shout in class. 

(No podemos gritar en clase.) 

Terry can’t speak French. 

(Terry no sabe hablar francés.) 

Ellie can’t stay quiet. 

(Ellie no puede quedarse callada.) 

I can’t explain why I love art. 

(No puedo explicar por qué me gusta el 

arte.) 

Marco can’t sleep well these days. 

(Marco no puede dormir bien estos días.) 

I can’t help you, sorry. 

(No puedo ayudarte, disculpa.) 

 I can't fly 

.-( No puedo volar) 

 I can't see at night  

-( No puedo ver de noche) 

 I can't read chinese  

-( No puedo leeer Chino) 

 I can't play the guitar  

-( No puedo tocar la guitarra)  

I can't bake a cake  

- (No puedo hornear un pastel) 

I can't travel to the moon  

-( No puedo viajas a la luna) 

I can't go out at night  

-( No puedo salir de noche) 

I can't get a plastic surgery  

-( No puedo hacerme cirugía plástica) 

 can't drive yet  

-( No puedo manejar todavía) 

 I can't have a baby  

(- No puedo tener un bebe) 
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CAN IN INTERROGATIVE 

Can’t you walk faster? 

(¿No puedes caminar más rápido?) 

Can’t you ask your father for help? 

(¿No puedes pedirle ayuda a tu 

padre? 

Can’t you turn on the light? 

(¿No puedes encender la luz?) 

Can’t you swim? 

(¿No sabes nadar?) 

Can’t you speak Spanish? 

(¿No sabes hablar español?) 

Can’t you say I’m sorry? 

(¿No puedes decir “lo siento”?) 

Can’t you see I’m busy? 

(¿No puedes ver que estoy 

ocupado?) 

Can’t you come to my party on 

Friday? 

(¿No puedes venir a mi fiesta el 

viernes?) 

Can’t we leave now? 

(¿No nos podemos ir ahora?) 

Can’t you sleep well? 

(¿No puedes dormir bien?) 

Can’t you ask her what’s going on? 

(¿No puedes preguntarle qué está 

pasando?) 

Can’t you find your keys? 

(¿No puedes encontrar las llaves?) 

Can’t you ask your boss for a 

salary raise? 

¿No puedes pedirle a tu jefe un 

aumento de salario?) 

Can’t we have more dessert? 

¿No podemos comer más postre?) 

Can’t he be bothered? 

¿No se lo puede molestar?) 


